



Comparece Rosa Icela Rodríguez antes diputados en San Lázaro

CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- La secretaria de Seguridad Federal, Rosa Icela Rodríguez, compareció ante la Comisión de Seguridad de la Cámara de Diputados. Durante las más de cuatro horas y media que duró la comparecencia, la funcionaria hizo una dura crítica a los gobernadores que no participan en estas mesas. Pidió a los diputados legislar sobre la extorsión y el derecho de piso para que sean considerados delitos graves y desalienten a quienes los cometen.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AEGX3mMCIKesTvE&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%211694&parId=75F18D3264FEE48F%211640&o=OneUp>